

CCOO Industria denuncia la precariedad que padecen los trabajadores del sector forestal en Salamanca.

Es necesario más presupuesto público para que haya más tiempo de trabajo y evitar que las personas vayan a engrosar las listas del desempleo salmantino.

Este pasado día 22, **CCOO** ha ofrecido rueda de prensa en la sede de nuestro sindicato en Salamanca para dar a conocer a la opinión pública la situación de precariedad que padecen los trabajadores/as del sector forestal salmantino y reclamar más tiempo de trabajo, mejor convenio colectivo y mejores condiciones.

El 65,24 % de las personas que trabajan en las cuadrillas no continuaron el 1 de octubre de 2020. Es decir, de 187, 122 trabajadores/as no continuaron en el operativo.

A eso hay que añadirle, unos módulos de parada que no se ajustan a la realidad, el 96% de las personas trabajadoras tienen la categoría de peón, cobran la ridícula cantidad de 1€ al día por estar disponibles, jornadas más allá de las 12 horas en ocasiones, salarios que superan ligeramente el Salario



Mínimo Interprofesional, tareas duras de desbroce y limpieza de monte y después hay que salir a apagar los incendios, jornada de trabajo que termina en el tajo y no en el punto de encuentro, las ELIF no cobran peligrosidad y las November no cobran nocturnidad, no se les lava la ropa aun portando sustancias químicas cancerígenas, etc.

No es de recibo que tanto la patronal ASEMFO mire para otro lado, manifestando que el convenio está maduro y que las condiciones son las adecuadas al sector, como tampoco lo es que la Administración no dote de más presupuesto para el sector forestal autonómico.

En este sentido, José Fernando Luengo, secretario de organización de **CCOO** Salamanca y responsable del sector agroalimentario de **CCOO industria** junto a Juan Manuel Ramos, responsable autonómico del sector forestal, han manifestado que las condiciones son propias del siglo XIX y nuestro sindicato seguirá en su empeño en dotar a este colectivo de unas relaciones laborales bien armadas y de unas condiciones de trabajo propias de nuestro tiempo.

CCOO no escatimarán ningún esfuerzo, ya ha solicitado una reunión en la Consejería con su titular el consejero Juan Carlos Suarez-Quiñones, para poner solución a la negociación del Convenio Colectivo y mejorar la situación. Estamos a la espera de su respuesta.



ES EL MOMENTO!

CCOO
HICIMOS HACEMOS HAREMOS HISTORIA